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ORDINE DEL GIORNO 
 
Proponente: Francesco Torselli 
 
Oggetto: comunicazione sullo stato di avanzamento lavori tramvia 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
ASCOLTATA la comunicazione dell’assessore Giorgetti in merito allo stato di avanzamento dei 
lavori per la realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia 
 
 

INVITA IL SINDACO 
 
 
A vigilare affinchè nessun cantiere possa essere aperto dalle ditte e dalle aziende che hanno già in 
carico altri cantieri che abbiano causato ritardi superiori a 5 giorni a causa della mancanza di 
lavoratori. 
 
 
 
 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 27 luglio 2015 
 
 
 
 
 


